
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

     

札幌・琴似中学校 平成２４年４月２１日 

Ｎｏ.１５１ 

青
春
再
び
！
燃
え
た
秋 

 

 
 

新
会
長
に
山
田
さ
ん 

 
 

４
月
２
１
日
（
土
）
、
お
や
じ
の
会
総
会
が
山
の
手
会
館
で
開
か
れ
ま

し
た
。
来
賓
の
鷹
橋
校
長
は
じ
め
Ｏ
Ｂ
、
新
会
員
の
お
や
じ
た
ち
３
０

人
が
参
加
し
ま
し
た
。
役
員
選
出
で
は
田
中
会
長
の
後
任
に
山
田
さ
ん

が
満
場
一
致
で
選
ば
れ
ま
し
た
。
山
田
さ
ん
は
「
１
年
間
よ
ろ
し
く
お

願
い
し
ま
す
」
と
決
意
表
明
。
鷹
橋
校
長
か
ら
「
お
や
じ
の
会
あ
っ
て

の
琴
似
中
」
と
最
大
限
の
賛
辞
が
送
ら
れ
ま
し
た
。
総
会
終
了
後
の
懇

親
会
で
大
い
に
語
り
合
い
ま
し
た
。 

■編集後記：予想通りの総会風景でした。ＯＢ、現役を問わず皆さんニコニコ顔で会場入り。はじめ緊張していた新

会員さんたちも徐々に打ち解け、杯を重ねて十数分後には、早くも最高潮ムード。１年間よろしくお願いします。 (種） 
１０ 

 

 

田
中
さ
ん
お
疲
れ
さ
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１１  

■ 「やまちゃんと呼んでください」。 新会長に就任した山田さんの第一声は新鮮でしたね。新会長のもと、諸行事が進行して

いきます。その会場となる琴似中の鷹橋校長先生はじめ、学校関係者にはお世話になります。（某氏） 

 


